

PROPUESTA 2: LIMPIEZA DEL MONUMENTO A LA VUELTA AL MUNDO

31 MAY 2022

Asiento

En el verano de 2020 desde nuestra asociación se propuso y se aprobó, la limpieza y arreglo, tanto el monumento, así como el monolito que conmemora la vuelta al Mundo, situado al comienzo de la calle Juan Sebastián de ElCano, así fue y quedó perfectamente limpio.









Pero nuevamente está lleno de excrementos de paloma. Pensamos que si no ponemos remedio en ello, limpiarlo una y otra vez, no sirve de nada. Por ello, proponemos:

PROPUESTA 2:

- 1- Limpiar el monumento que conmemora la vuelta al mundo (situado en el comienzo de la calle Juan Sebastián de ElCano)
- 2- Colocar 4 sistemas de ahuyenta palomas sonoros (que se alimenta por energía solar), que son respetuosos con el medio ambiente (no hace daño ni a las aves u otros animales, ni al entorno). Así evitaremos la costosa limpieza de dicho monumento cada año. Adjuntos foto de un modelo ISOTRONIC , cuyo coste es de 33€ la unidad https://www.amazon.es/ISOTRONIC-Antipalomas-Ultras%C3%B3nico-Ahuyentador-Antiplagas/dp/B0123TZJH4/ref=sr_1_1_sspa?adgrpid=68092820790&gclid=EAIaIQobCh MIqoDiiJHq9wIVyQyLCh2xKANqEAAYAiAAEgKzUvD_BwE&hvadid=320777693960 &hvdev=c&hvlocphy=9049123&hvnetw=g&hvqmt=b&hvrand=5332742581593244868& hvtargid=kwd-

<u>315821095149&hydadcr=26500_1929985&keywords=ultrasonido+contra+palomas&qid=1652914163&sr=8-1-</u>

 $\frac{spons\&psc=1\&spLa=ZW5jcnlwdGVkUXVhbGlmaWVyPUEyNzJYQzhFREwxNk00JmVuY3J5cHRlZElkPUEwOTQxMDgwMU5JTEY5NEo0VUQ3TSZlbmNyeXB0ZWRBZElkPUEwNTY0NDcxM1RDOVRXVTg5NllONSZ3aWRnZXROYW1lPXNwX2F0ZiZhY3Rpb249Y2xpY2tSZWRpcmVjdCZkb05vdExvZ0NsaWNrPXRydWU=$









Nota: En el mercado nacional, hay más modelos con las mismas funciones (puede ser este modelo u otro que consideren los técnicos del distrito y/ o área de salud y protección animal)

- 3- Que la limpieza, así como este sistema sonoro, si fuera posible, se realice antes del 8 de Septiembre de 2022, día que culmina el V centenario que estamos celebrando.
- **4-** Que el 8 de Septiembre, desde este punto, se lea a pie de dicho monumento unas palabras conmemorativas en relación a la partida de nuestros intrépidos 245 marineros, de los que solo regresaron al mismo punto 18, recordando sus nombres y lo que habían conseguido en ese intrépido viaje.
- 5- Que ese mismo día: 8 de Septiembre, se reparta a los viandantes un separador de libros editado por el Ayuntamiento, donde aparezca la foto de dicho monumento junto a la fecha conmemorativa por un lado y, por el otro lado, los nombres de los 18 marineros que regresaron, junto a los nombres de Magallanes y De Elcano.

¡MUCHAS GRACIAS POR SU ATENCIÓN!